

Anna ZeiB



Heilpraktikerin

Anthropofonetik

Infusionstherapie, Körpertherapien: Fußreflexzonen-Behandlung, Faszientechnik (Boeger), Ausleitverfahren, Entgiftung, Darmsanierung

Christiana Schweiß



Psychologin

Begleitung in Lebenskrisen  
Burnout und Burnout Prävention  
Anthropofonetik, Logos Gradualis

Eine Vertiefung und Intensivierung der Gespräche kann durch Bewegung (Eurythmie, Logos Gradualis) erreicht werden.

Kontakt und Terminvergabe

**MICHAEL-HEILZENTRUM**

Mühlweg 12

69434 Hirschhorn

Telefon: 06272-5010427

info@michael-heilzentrum.de

Organisation: Christiana Schweiß



**MICHAEL-HEILZENTRUM**

Für Anthropofonetik,  
Anthroposophische Medizin  
In Therapie, Forschung, Ausbildung  
gGmbH  
Hirschhorn

**MICHAEL-HEILZENTRUM**

**HIRSCHHORN**

Ärzte und Therapeuten



# „MEDICUS CURAT, NATURA SANAT“

(Der Arzt kuriert, die Natur heilt)

Der Mensch, seine Heilung und Gesundheitsförderung stehen im Mittelpunkt der Arbeit des Michael-Heilenzentrums

Zwei erfahrene Ärzte, eine Heilpraktikerin und eine Psychologin kümmern sich um die Belange der Patienten und Unterstützung suchenden Menschen.

Durch die enge Kooperation mit weiteren Therapeuten vor Ort eröffnen sich vielfältige Möglichkeiten, ein individuelles Gesamtkonzept für jede Behandlung zu erstellen.

Alle Behandler bieten ein breites Spektrum an Therapien in einem integrativen Gesamtkonzept an.

Christoph Broens  
(Geschäftsführer)



Facharzt für Allgemeine Innere Medizin (CH)

Anthropofonetik

Anthroposophische Medizin

Komplementäre Krebstherapie

Behandlung von chronischen Erkrankungen

Psychosomatische Behandlungen

Infusionsbehandlungen

Richtungsfindung in Lebenskrisen

Hausarztmedizin

Langjährige Erfahrung in eigener großer Praxis mit Tagesklinik, insbesondere in der komplementären Krebstherapie (u.a. Fieberinfusionen), sowie chronischen Erkrankungen, aber auch in der Behandlung von Allgemeinerkrankungen.

Vermittlung von Impulsen zur Lebensentwicklung in Lebenskrisen auch im Zusammenhang mit chronischen Erkrankungen.

Hartmut Endlich



Facharzt für Allgemeinmedizin

Anthropofonetik

Anthroposophische Medizin

Komplementäre Krebstherapie

Behandlung von chronischen Erkrankungen

Psychosomatische Behandlungen

Infusionsbehandlungen

Microkinesie

Seit mehr als 25 Jahren als Allgemeinarzt mit integrativer anthroposophischer Medizin in eigener Praxis tätig. Seit über 20 Jahren Körperbehandlungen mit Microkinesie, einer Weiterentwicklung der Osteopathie, durch die eine verfeinerte Körperdiagnostik zur Ursachenfindung möglich ist.

Behandlungen von Erkrankungen aus allen Gebieten der Allgemeinmedizin, dazu orthopädische Erkrankungen wie Schulter- und Rückenbeschwerden, Bandscheibenvorfälle u.a.m.